



PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

Comunicado : Reaccion del Presidente de la Republica ante el alto el fuego permanente de ETA

Paris, 22 de marzo de 2006

El Presidente de la República ha recibido con gran interés la información según la cual ETA ha anunciado un alto el fuego permanente.

Considera que se trata de una gran esperanza para España y para la lucha contra el terrorismo.

Recuerda la cooperación ejemplar entre nuestros dos países y el apoyo de Francia a los esfuerzos de España para poner fin a esta plaga.